

**MORENISTAS NO  
ESCONDEN DIFERENCIAS**

# Ventilan su enojo por el proceso

**Ignacio Mier  
Velazco, Antonio  
Pérez Garibay  
y Carlos Lomelí se  
molestaron por la  
paridad y las formas  
en que se enteraron  
de los resultados**

Niño Verde, Jorge Emilio González, quien les anticipó los resultados e informó que renunciará a Morena.

“Me dio mucha tristeza con mi presidente Mario Delgado que no nos haya respaldado”.

Ser hombre y ganador fue motivo de temor y defensiva ante la orden del Instituto Nacional Electoral (INE) para garantizar la paridad en la contienda de los estados en 2024. Aunque fue el ganador de la encuesta con 23.9%, el político y empresario Carlos Lomelí Bolaños, dijo abiertamente que no cedería su lugar por paridad, frente a la posibilidad de victoria de su compañera de contienda, la diputada del Partido Verde Ecologista, Claudia Delgadillo, quien obtuvo 18.6 por ciento.

—¿Estaría dispuesto a ceder el lugar por paridad?

—No, vamos a luchar hasta el final por presidir los comités, respondió Carlos Lomelí, quien fue más mesurado, pero de igual manera manifestó su rechazo al avance de género el extitular de Profeco, Ricardo Sheffield, quien ganó con 24.4 puntos.

**POR XIMEJÍA MEJÍA**

*lizett.mejia@gimm.com.mx*

La unidad de Morena tiene límites en cuanto paridad y los resultados de las encuestas se trata.

Al menos así lo demostraron los diputados de Morena Ignacio Mier Velazco, Antonio Pérez Garibay y Carlos Lomelí Bolaños, exsuper delegado de Morena en Jalisco.

Desde la mañana de ayer fueron convocados los participantes de las encuestas de Chiapas, Ciudad de México, Tabasco, Morelos, Guanajuato, Puebla, Yucatán y Jalisco en un hotel de Polanco y algunos no pudieron esconder su malestar ante el riesgo de perder.

Al llegar para recibir los resultados de Jalisco, per delegado de Morena en Jalisco, y no se fue sin antes acusar al presidente de Morena, Mario Delgado, de dar desde antes por hecho dicho triunfo.

“Nos la cantaron dos horas antes, y eso no se vale”.

En entrevista con un medio digital reveló que fue *El*

Detalló desde un inicio su preocupación por el criterio de género y aseguró que “los hombres llevan la desventaja. “No se trata de un tema de justicia que se designen a mujeres para garantizar, sino de paridad”, afirmó.

“Sí me preocupa (criterio de paridad), soy hombre, y ahora los hombres llevamos la desventaja. No es un tema de justicia, es un tema de equidad”, expuso.

**EL DATO****Firme**

**Por la tarde, Lomelí Bolaños dijo que no cedería su lugar por paridad, frente a la posibilidad de victoria de la diputada Claudia Delgadillo, quien obtuvo 18.6 por ciento.**

